



Wir haben viel geschafft!

**GESCHAFFT: NEUE IMPULSE FÜR RAD, BUS UND BAHN,
FÜR GUTE BILDUNG UND BEZAHLBARES WOHNEN**

✓ MEHR RAD, MEHR BUS, MEHR BAHN!

Die moderne Stadt braucht Radwege, die sicher sind, und Busse und Bahnen, die zuverlässig alle Stadtteile bedienen. Mehr Radverkehr in der Stadt und Schnellverbindungen in die Region, neue Metrobusse, die Wehrhahnlinie und die verlängerte 701, neue Ampelschaltungen sorgen für Beschleunigung und bessere Leistung - ein guter Anfang.

✓ EINE MILLIARDE FÜR NEUE SCHULEN!

Düsseldorf spielt bei Bildung und Schulbau in der ersten Liga. Eine Milliarde Euro in den nächsten fünf Jahren — das ist unangefochten Spitze. Es ist eine unserer besten Investitionen in die Zukunft. Sie kommt allen Stadtteilen zugute, und wir sind bei der Umsetzung so schnell wie kaum eine andere Stadt.

✓ WOHNEN MUSS BEZAHLBAR SEIN!

Düsseldorf braucht mehr bezahlbare Wohnungen. Dafür muss man realistische Ziele setzen — pro Jahr 3000 neue Wohnungen, davon über 1000 öffentlich geförderte und preisgedämpfte. Das ist jetzt Realität. Wir rufen soviel Fördermittel ab wie noch nie. Es ist klar, dass wir uns auf dem Erfolg nicht ausruhen

THOMAS GEISEL, OBERBÜRGERMEISTER



Wir machen Wittlaer und Kalkum

**GESCHAFFT: BESSERE SPORTMÖGLICHKEITEN UND
MEHR KULTUR**

DIE SPD IN WITTLAER UND KALKUM

**THOMAS GEISEL,
OBERBÜRGERMEISTER**



„Die Entwicklung aller Stadtteile liegt mir am Herzen. Das ist mein Programm. So fördern wir den Zusammenhalt in der Stadtgesellschaft.“

**IN WITTLAER UND KALKUM IST VIEL ZU TUN.
VIELES DAVON KONNTEN WIR
GEMEINSAM ANSTOßEN.**

**DAMIT DAS LEBEN IN WITTLAER UND KALKUM FÜR
ALLE EIN STÜCK BESSER WIRD.**



WITTLAER TREIBT SPORT!

Versprochen – gehalten: An der Grundschule „Am Grenzweg“ entsteht eine zweite Sporthalle, sie ist barrierefrei und für Versammlungen geeignet. Von der Halle, von dem erneuerten Kunstrasen und der Umwandlung des Tennisplatzes in eine Rasenspielfläche profitiert auch der TV Kalkum-Wittlaer.



WITTLAER MACHT KUNST!

Im Rahmen des Baus der Sporthalle und der Mensaerweiterung erhält die Grundschule über das Projekt „Kunst am Bau“ eine Lichtorgel. Das Kunstobjekt „Widerstand- oder in Gedanken frei zu sein“ von Moritz Hirsch würdigt den Namensgeber der Schule „Franz Vaahsen“ und dessen Widerstand im Nationalsozialismus.



KALKUM MACHT SCHULE!

Die Sportanlage des Theodor-Fliedner-Gymnasiums konnte durch einen städtischen Zuschuss grundlegend saniert werden: Kunstrasenkleinspielfeld für Fußball, Football Training, Laufbahnen, Weit- und Hochsprunganlage, Beachvolley- und Basketballfeld, Trainingsbeleuchtung - auch für die Sportvereine nutzbar.

*Sag's
mir*

**Fragen, Anregungen?
Mitmachen!
Sprechen Sie uns an!**

Damit wir einen noch besseren Eindruck davon bekommen, was Ihnen an unserem Stadtteil gefällt, wo besonderer Einsatz von uns nötig ist und was Ihre persönliche Idee für die Zukunft unseres Stadtteils ist, freuen wir uns, wenn Sie uns eine kurze Rückmeldung geben würden:

An unserem Stadtteil gefällt mir...

.....
.....
.....

Für unseren Stadtteil wünsche ich mir...

.....
.....
.....

Mein Projekt für die Zukunft:

.....
.....
.....

*Wir machen
Wittlaer und Kalkum*

SPD WITTLAER - KALKUM

